



Bei allerschönstem Wetter demonstrierten heute ca. 3 000 Frauen und Männer am Internationalen Frauentag 2020.

Vielfältigste Redebeiträge in gegenseitigem Respekt prägten die Stimmung. Eine Woche vor den Kommunalwahlen waren auch diese ein Thema.

Eine sehr breite Aktionseinheit von mehr als 20 Organisationen und Parteien hat die Aktion gemeinsam vorbereitet, dafür mobilisiert, Redebeiträge und Flyer entworfen. Wir konnten die Teilnehmer*innenzahlen verdoppeln. Viele Migrantinnen aus Lateinamerika bestimmten das Bild der Demo.



Courage fiel auf und gefiel mit ihren bunten Frauenköpfen. Sicher eines der beliebtesten Fotomotive an diesem gelungenen Frauentag in München.